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CÂMARA MUNICIPAL DE TAUBATÉ

Mulheres são homenageadas em 
solenidade realizada na Câmara 
de Taubaté

DESTAQUE PARA ELASINCENTIVO À INCLUSÃO

Taubaté poderá contar com 
portal para cadastro e orientação 
a pessoas com autismo
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TAUBATÉ PODERÁ CONTAR 
COM PORTAL PARA 
CADASTRO E ORIENTAÇÃO 
A PESSOAS COM AUTISMO

A Câmara de Taubaté 
aprovou em primeira votação 
no dia 5 o projeto de lei 84/2023, 
de autoria do vereador Diego 
Fonseca (PSDB), que institui o 
Portal TEA, para atendimento 
das pessoas com transtorno do 
espectro autista (TEA) e seus fa-
miliares no município.

De acordo com o projeto, o 
portal deverá permitir aos fami-
liares e pessoas com TEA a ins-
creverem seus dados em um ca-
dastro específico, para que a 
Prefeitura contabilize quantos 
são os beneficiários das políticas 

públicas destinadas a este grupo 
e, a partir dos dados coletados, 
embasar o desenvolvimento de 
políticas públicas para atendi-
mento das pessoas com TEA.

Além disso, o portal irá reunir 
os direitos assegurados às pes-
soas com TEA e disponibilizar as 
informações de maneira aces-
sível, além de compilar os ser-
viços disponibilizados pela Pre-
feitura e direcionar os usuários 
para os respectivos meios de ins-
crição, a fim de facilitar o acesso.

Com base nas legislações fe-
deral e estadual, o autor explica 

que cabe ao Poder Legislativo atuar sobre a pro-
moção e garantia de efetivação dos direitos da 
pessoa com TEA. 

Segundo ele, são comuns as reclamações de fa-
miliares e pessoas com TEA sobre a dificuldade de  
acessar os serviços aos quais possuem direito, e 
esse obstáculo poderia ser superado por meio da 
simplificação dos meios de acesso.

“Neste sentido, a criação de um portal único 
que possibilite o cadastro e direcionamento aos 
serviços pode facilitar o alcance dos interessados, 
além de oferecer dados para embasar o desenvol-
vimento de políticas públicas para atendimento 
das pessoas com TEA”, afirma o vereador.

O projeto depende de segunda votação antes de 
ser levado à análise do prefeito.

Fernanda Maria

Plenário 
durante a 125ª 
sessão, dia 5
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Autorização para crianças com 
TEA levarem alimento próprio 
para escola depende 
do aval do Executivo

Na sessão do dia 5, a Câmara de Taubaté aprovou 
em segunda votação o projeto de lei 76/2023, de 
autoria do vereador Adriano Coletor Tigrão (Cida-
dania), que garante o direito da criança com trans-
torno do espectro autista (TEA) ou diagnosticada 
com transtorno alimentar poder levar seu próprio 
alimento e utensílios para a escola pública muni-
cipal em Taubaté.

“A alimentação é um assunto muito importante, 
e uma queixa muito frequente dos pais com filhos 
autistas. Não apenas pela angústia, pelo risco de 
deficiências nutricionais, mas, pelo momento da 
refeição se tornar um momento de extremo es-
tresse para a criança. Para pessoas com TEA, essa 
dificuldade na alimentação é bem comum, pois 

recebem interferência direta de estímulos sen-
soriais. As crianças com TEA podem apresentar 
comportamentos restritivos, seletivos e ritualís-
ticos que afetam diretamente seus hábitos alimen-
tares, resultando em desinteresse e recusa para 
alimentação”, explicou o autor.

“Centenas de cidades brasileiras estão promul-
gando a normativa, visando com isso a inclusão 
humanizada e o reconhecimento das necessidades 
das pessoas com TEA e outros transtornos relacio-
nados à seletividade alimentar”, completou.

Emenda da Comissão de Justiça e Redação que 
faz adequação textual foi aprovada com o texto 
que segue para análise do prefeito, que pode san-
cioná-lo ou vetá-lo.
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Propostas por fiscalização e 
monitoramento em ferros-
velhos têm aval em 2ª votação

Foi aprovado em segunda vo-
tação no dia 5 o projeto de lei 
155/2021, de autoria dos verea-
dores Marcelo Macedo e Paulo 
Miranda, do MDB, que disciplina 
as normas de fiscalização de fer-
ros-velhos que operem material 
metálico denominado sucata.

“O principal objetivo é com-
bater a operação irregular de 
material metálico, fios e cabos 
elétricos oriundos do crime”, 
justificam os autores.

O projeto determina que ca-
berá aos órgãos competentes 
e aos agentes municipais, com 
apoio dos guardas civis, intensi-
ficar a fiscalização e realizar visto-
rias para a identificação de even-

tuais abusos, desvios, fraudes 
administrativas e crimes.

Estabelece sanções como 
multa de R$10 mil para as infra-
ções primárias, chegando à cas-
sação do registro de funciona-
mento da empresa por três anos. 
O  Executivo fica incumbido de 
regulamentar a lei no prazo de 
60 dias após a publicação.

O projeto de lei 144/2022, de 
autoria do vereador João Hen-
rique Dentinho (União), que 
obriga a instalação de sistema de 
monitoramento de imagens em 
ferros-velhos também teve aval 
em segunda votação.

Em caso de suspeita ou de-
núncia de compra e venda de 

material de procedência duvidosa ou de consta-
tação de comercialização de produtos sem nota 
fiscal ou comprovante de origem, o órgão muni-
cipal responsável solicitará as imagens para che-
cagem. Por isso, os estabelecimentos deverão ar-
mazenar as imagens por três meses.

“O objetivo da proposta é combater furtos de 
cabos de energia e de internet, e de objetos e peças 
de metal nas ruas, que vêm provocando impactos 
negativos na vida da população e das empresas”, 
justifica o autor.

O prazo para os comércios se adequarem à exi-
gência será de 180 dias após a publicação da lei, 
e em casos de não cumprimento após esses pe-
ríodo, a multa é de cinco Unidades Fiscais do Mu-
nicípio (UFMTs), o que corresponde atualmente 
a R$1.287,90, valor que deve ser dobrado em caso 
de reincidência.

Os projetos seguem para análise do prefeito.
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Denominação de praça no 
Jardim das Nações tem aval 
do Plenário 

A praça que fica entre a ave-
nida Itália e a rua Professor Ce-
sídio Ambrogi, no bairro Jardim 
das Nações, deverá eternizar 
o nome do padre Arcemírio 
Leôncio Carvalho com apro-
vação do projeto de lei ordinária 
118/2023. 

A proposta tem autoria do ve-
reador Professor Edson (PSD) e 
foi incluída na pauta da sessão  
do dia 5. 

Padre Acemírio nasceu em 
Potirendaba (SP), em uma fa-
mília evangélica, mas aos 20 

anos de idade foi batizado na igreja católica. Foi or-
denado em 1983 e passou a atuar em Suzano (SP).  
Em Taubaté, atuou na Paróquia Menino Jesus de 
1985 a 1986. 

Após uma temporada no Paraná, padre Arce-
mírio voltou à cidade em 2003, quando assumiu 
a Paróquia Sagrada Família, onde “cumpriu sua 
função pastoral com muita responsabilidade, pro-
curando se aproximar dos paroquianos, sendo 
acessível, amigo, acolhedor, pastor e dotado de 
muita espiritualidade”, como definiu o autor da 
propositura. Ele atuou na paróquia até seu faleci-
mento, em 2023.

O projeto depende de segunda votação antes de 
ser levado à análise do prefeito.

A gente 
quer 
conversar 
com você.

Entre em contato 
com a Ouvidoria da Câmara:
ouvidoria@camarataubate.sp.gov.br
(12) 3625-9625

Arquivo pessoal
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O Plano Municipal pela Primeira Infância, es-
tabelecido pelo projeto de lei ordinária 23/2024, 
foi tema de debate na Câmara de Taubaté no dia 4, 
por iniciativa do vereador Alberto Barreto (PRTB).

Ao avaliar a proposta que está em tramitação na 
Casa, Barreto pontuou a falta de apoio das secreta-
rias municipais à Secretaria de Educação no pro-
cesso de elaboração, em apoio a questões como 
orçamentária e de planejamento. Citou parecer da 
Procuradoria Jurídica da Casa que considera que o 
projeto em tramitação cria obrigações para as Se-
cretarias que já são determinadas por lei. “Me pa-
rece que é uma lei que vai ser aprovada e ficar só 
no papel. E é isso que a gente não quer. Acredito 
que dá para a gente melhorar.”

A coordenadora da Comissão criada pelo Poder 
Executivo para elaboração do Plano, Amanda Mi-
gotto lembrou que o processo se iniciou em 2022, 
foram realizados mais de 10 encontros, crianças 
da rede municipal foram ouvidas sobre seus an-

PLANO MUNICIPAL PELA 
PRIMEIRA INFÂNCIA É PAUTA 
DE DEBATE NA CÂMARA

seios. “O Plano é composto por diretrizes e prin-
cípios da primeira infância, diagnóstico territorial 
da primeira infância no município, metas e es-
tratégias, avaliação e monitoramento”, explicou. 
“Temos ajustes a fazer, melhorias, contribuições 
que teremos, mas o importante é dar início.”

A psicóloga clínica e atuante no setor de edu-
cação, Sílvia Nógue, ressaltou  a importância do 
município ter um plano, apesar de não ser obri-
gatório e sim recomendado pelo Marco Legal da 
Primeira Infância, de 2016, especialmente no caso 
de crianças em situação de vulnerabilidade.  Ques-
tionou sobre o plano de comunicação utilizado no 
processo de elaboração do Plano. 

Cirurgiã dentista, especialista em odontopedia-
tria, Giovana Rocha, mãe de dois filhos, um deles 
com síndrome de down, fez diversos questiona-
mentos sobre o processo, tendo como base os pro-
cedimentos indicados no guia oficial que baliza os 
municípios para a criação do Plano. Por exemplo, 

Fernanda Maria

Sílvia Nógue, 
Giovana Rocha, 
Flavio de 
Melo, Nathalia 
Melo, Alberto 
Barreto, Suellen 
Miragaia e 
Isabel Pastorelli
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apontou falta de representantes 
como associações de pais e mes-
tres, para compor a comissão e 
chamou atenção para o decreto 
de criação da comissão ter sido 
publicado em junho e não abril 
como previsto.

A professora Nathalia Melo, 
idealizadora do projeto Edu Fa-
mília Melo para formação de 
pais e professores, também res-
saltou que o guia, que deveria 
nortear o processo de criação do 
Plano, não foi seguido. 

Enumerou pontos como lin-
guagem não compreensível para 
o público geral, não utilização 
da planilha de metas oferecida 
no guia. Cobrou metas especí-
ficas, por exemplo, indicação de 
quais unidades receberão novas 
salas de aula, e não registro de 
forma genérica: “naquelas que 
tenham espaço”.

O professor Flavio Melo 
chamou atenção para a falta de 
dados estatísticos. “Falar de um 
plano envolve dinheiro. Pre-
cisamos assegurar para onde 
serão destinados e de que forma 
serão destinados esses recursos. 
Que tenhamos mais clareza em 
questões de metas e estratégias.”

A secretária de educação, 
Suellen Miragaia lembrou o en-
volvimento dos profissionais 
da educação na elaboração do 
plano, de outros setores da so-
ciedade, como a Ordem dos Ad-
vogados do Brasil. “Todo pro-
cesso de construção demanda 
aperfeiçoamento. Que bom que 
estamos podendo ter colabo-
rações. Tudo é passível de mu-
dança e aperfeiçoamento.” 

Em relação ao guia para ela-
boração do Plano, explicou que 
não se trata de item obrigatório, 
com isso foram feitas escolhas 
em relação às orientações.

Participaram da audiência 
os vereadores Jessé Silva (PL), 
Elisa, Representa Taubaté (Cida-
dania), Marcelo Macedo (MDB) e 
Talita Cadeirante (PSB). O vídeo 
está disponível no canal da TV 
Câmara Taubaté no Youtube.

Convocação de pró-reitor 
e três audiências públicas 
compõem programação 
do Plenário

A programação do Plenário 
da Câmara de Taubaté, além da 
sessão ordinária de terça-feira, 
12, vai contar com a convocação 
do pró-reitor de administração 
da Universidade de Taubaté, Re-
nato Rocha, na quarta-feira, 13, 
a partir das 9h.

Renato Rocha deverá prestar 
esclarecimentos sobre a falta 
de manutenção dos prédios da 
Comunicação Social, Informá-
tica, do antigo Pão de Açúcar e 
do campus de Medicina locali-
zado em Caraguatatuba (SP). A 
iniciativa da convocação é do ve-
reador Douglas Carbonne (Re-
publicanos), autor do requeri-
mento 20/2024.

Ainda na quarta-feira, 13, 

a partir das 14h, audiência terá como tema o 
Plano de Carreira dos Servidores da Prefeitura 
de Taubaté, por iniciativa do vereador Adriano 
Coletor Tigrão (Cidadania), por meio do requeri-
mento 2987/2023.

Na quinta-feira, 14, a partir das 14h, a pauta da 
audiência será o Festival Mazzaropi. O requeri-
mento 3172/2023, para realização do evento, tem 
autoria do vereador Professor Edson (PSD).

A agenda se encerra na sexta-feira, 15,  partir 
das 9h, com o debate sobre o projeto de lei 38/2023, 
que trata das infrações e sanções administrativas 
relacionadas ao meio ambiente e estabelece o pro-
cesso administrativo para apuração destas infra-
ções. Os autores do requerimento 393/2024 são os 
vereadores Alberto Barreto (PRTB), Marcelo Ma-
cedo (MDB) e João Henrique Dentinho (União).

Você pode assistir aos eventos na TV Câmara 
Taubaté pelo canal 4.2, Claro TV canal 4, site, You-
tube e Facebook @tvctaubate.
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A Câmara realizou audiência na quarta-feira, 6, 
para debater a segurança dos motoristas de apli-
cativos de transporte de passageiros. O requeri-
mento de convocação 201/2024 teve autoria dos 
vereadores Douglas Carbonne (Republicanos), 
Marcelo Macedo e Paulo Miranda, do MDB.

O vereador Paulo Miranda lembrou que, na 
época em que era policial, foi criado um lumi-
noso para identifi car os veículos de táxi ocupados, 
assim, a Polícia Militar tinha como identifi car 
quando o profi ssional estava com passageiros. “Os 
ubers não são diferentes, vai ter que criar um dis-
positivo que auxilie na fi scalização.”

O vereador Marcelo Macedo sugeriu a criação 
de um aplicativo municipal de transportes e acres-
centou que os motoristas de aplicativo merecem 
ser incluídos em discussões que envolvam a segu-
rança pública. “Precisamos de protocolos de segu-
rança, e aquilo que nós vereadores pudermos con-
tribuir vocês podem contar com a gente.”

O vereador Douglas Carbonne sugeriu o cadas-
tramento dos motoristas junto aos órgãos de se-
gurança, como a Secretaria de Mobilidade, por 
exemplo. “Nós, vereadores, não podemos disci-
plinar esse serviço na cidade, mas a Semob pode. 
Isso ia ajudar muito tanto o usuário quanto a po-
lícia, para saber quantos são, quem são, quantas 

Segurança dos motoristas de 
APP é tema de audiência

pessoas usam, quantos aplica-
tivos temos rodando na cidade, 
quem são esses que vêm de ou-
tras cidades para rodar aqui.” 

O secretário de segurança, 
Lucas Dominoni, afi rmou que é 
possível desenvolver algum tipo 
de controle, mas, para isso, é ne-
cessário fazer um trabalho de 
conscientização junto aos mo-
toristas, para que eles confi em 
neste processo. 

“Vamos sentar com a equipe 
técnica da Semob e os órgãos 
de segurança para pensar em 
mecanismo de controle e segu-
rança, sem criar despesa grande 
para os motoristas.”

O subcomandante do 5º Ba-
talhão de Polícia Militar do In-
terior (BPM-I), major Ricci, su-
geriu que os motoristas de 
aplicativo procurem o órgão 
para, juntos, promoverem pa-
lestras preventivas, com dicas 
de segurança, para ajudá-los a 
trabalhar. Ele lembrou que os 

aplicativos permitem que as pes-
soas identifi quem o motorista e 
o carro, por isso, afi rmou que é 
preciso fazer essa conferência 
antes do embarque.

O secretário de segurança pú-
blica, Hamilton José de Oliveira 
Junior, lembrou que o Centro de 
Gestão Integrada (CGI) trabalha 
com câmeras para auxiliar na 
identifi cação de ocorrências e 
na captura de criminosos.

O delegado de polícia, Daniel 
Estefano, disse que o trabalho 
conjunto entre as forças de segu-
rança, incluindo a Guarda Civil 
Municipal, é importante para a 
rapidez na identifi cação de ocor-
rências e busca ou captura dos 
infratores. Além disso, sugeriu 
que a Escola de Trânsito viabili-
zasse cursos para os motoristas 
de aplicativos.

Você pode rever o vídeo na TV 
Câmara Taubaté pelo canal 4.2, 
Claro TV canal 4, site, Youtube e 
Facebook @tvctaubate.

Luiz Martins

Lucas Dominoni, 
Major Ricci, 
Paulo Miranda, 
Douglas 
Carbonne, 
Marcelo 
Macedo, Daniel 
Estéfano e 
Hamilton José
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A Câmara de Taubaté celebrou o Dia Interna-
cional da Mulher em solenidade realizada na quin-
ta-feira, 7, sob presidência da vereadora Vivi da 
Rádio (Republicanos).

O discurso oficial foi apresentado pela verea-
dora Elisa Representa Taubaté (Cidadania). Ela pa-
rabenizou suas avós, mãe, irmãs, professoras, as 
mulheres homenageadas durante a solenidade, 
as vereadoras da atual legislatura, além de men-
cionar as ex-vereadoras de Taubaté, iniciando com 
Judith Mazella de Moura. “Nunca tivemos mais do 
que quatro vereadoras, mesmo as mulheres sendo 
a maioria dos eleitores. Então, mulheres, neste 8 

MULHERES SÃO 
HOMENAGEADAS EM 
SOLENIDADE NA CÂMARA

de março, quero reforçar que lugar de mulher é na 
política e onde ela quiser”, disse.

Foram homenageadas Loreny Mayara Caetano 
Roberto, Mara Lucia Birbeire dos Santos Prado e 
Zenaide de Oliveira Brito. 

Zenaide veio para Taubaté aos 47 anos. Antes, 
havia estudado e trabalhado em Campinas, até ser 
convidada a trabalhar em São Paulo, onde conti-
nuou sua trajetória de estudo e trabalho. 

Formou-se em Ciências Jurídicas e Sociais na 
Fundação de Ensino Octávio Bastos (Unifeob), de 
São João da Boa Vista (SP). Atualmente, Zenaide 
cursa pós-graduação em História da África e His-

Luiz Martins

Atrás: Maria 
Teresa 
Lopes, Elisa 
Representa, 
Adalgiza 
Américo; 
na frente:  
Mara Lucia 
Birbeire, Vivi 
da Rádio, Talita 
Cadeirante, 
Zenaide Brito, 
Loreny Mayara 
e Adriana Mussi
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tória Indígena, e pelo seu histó-
rico foi homenageada pela vere-
adora Elisa Representa Taubaté.

“Falar de mulher não é difícil, 
é até muito fácil! Começa pelo 
o que a gente aprende em casa, 
pelo respeito, pela formação, 
educação… Eu agradeço a ho-
menagem desta Casa, aos ve-
readores, meu muito obrigada, 
minha eterna gratidão”, disse 
Zenaide, acrescentando uma 
explicação à letra da música 
“Maria, Maria”, de Milton Nasci-
mento: “Maria é aquele tipo de 
mulher que faz a gente refletir e 
que nos inspira a nos tornarmos 
seres humanos melhores. Como 
todas as mulheres, Maria me-
rece amar e ser amada.” 

Loreny é de Taubaté, gra-
duada em Gestão de Políticas Pú-
blicas pela Universidade de São 
Paulo (USP) e pós-graduada em 
Controle da Gestão Pública Mu-
nicipal pela Universidade Fe-
deral de Santa Catarina (UFSC).

 Começou a trabalhar aos 14 
anos, dando aula de balé em es-
colinhas, foi assessora de um de-
putado federal e de uma sena-
dora, é empresária fundadora 
da Planus do Brasil.

 Foi eleita vereadora em 
Taubaté para a 17ª Legislatura 
(2017 a 2020), com 1.260 votos, 
e durante seu mandato criou o 
Parlamento Jovem. 

Em 2020 se candidatou a pre-
feita de Taubaté e foi a primeira 
mulher na história da cidade a 
chegar no segundo turno das 
eleições municipais.

Em 2022 foi candidata e se 
tornou primeira suplente a de-
putada federal, e agora é home-
nageada pela vereadora Talita 
Cadeirante (PSB).

“A todas as mulheres às quais 
eu faço questão de citar, aquelas 
que aprendi muito convivendo 
nesta Câmara, vereadoras 
Graça, Gorete e Vivi da Rádio, 
me lembro de ter chorado duas 
vezes, e uma delas na primeira 
sessão. Eu era uma jovem verea-
dora, mas a gente cresce, evolui, 

amadurece. Vivi e aprendi, e sou 
muito grata e feliz. Apesar de 
ter diminuído o número de ve-
readoras, eram quatro e hoje 
são três, posso me sentir hon-
rada em dizer que participei da 
eleição de duas delas, a verea-
dora Elisa e a Adalgisa, do man-
dato coletivo, e a vereadora Ta-
lita Cadeirante”, disse Loreny.

Mara Lucia também é de 
Taubaté. Ela cursou faculdade 
de Direito na Universidade de 
Taubaté e, em 1997, iniciou um 
trabalho voluntário no Hospital 
Regional.  Mara tornou-se pre-
sidente da Associação Volunta-
riado Bem-Querer em 1998, em 
2000 deu início a uma casa de 
apoio aos pacientes e acompa-
nhantes de outras localidades 
que estavam em atendimento 
no Hospital Regional e criou, 
em 2008, a Associação Volunta-
riado Tia Mara.

Em 2013, a convite do Grupo 
São Camilo, assumiu atividades 
no Hospital Municipal Universi-
tário (H-Mut), onde permanece 
até hoje. Autora da homenagem 
a ela, a vereadora Vivi da Rádio 

(Republicanos) lembrou ainda 
que Mara participa de eventos 
no Rotary Club, tais como dis-
tribuição de agasalhos, brin-
quedos, cadeiras de rodas, anda-
dores e cadeiras de banho.

“É com profunda emoção e 
gratidão que me dirijo a vocês 
neste momento de grande sig-
nificado. Receber este reco-
nhecimento é mais do que uma 
simples distinção, é um teste-
munho do valor que a comuni-
dade atribui ao meu comprome-
timento com causas sociais e ao 
empenho de fazer a diferença 
na vida daqueles que mais ne-
cessitam. O voluntariado é uma 
expressão genuína de solidarie-
dade e amor ao próximo e uma 
das maiores fontes de realização 
pessoal”, disse Mara.

Também participaram da so-
lenidade os vereadores Jessé 
Silva (PL) e Paulo Miranda 
(MDB), além da vice-prefeita 
Adriana Mussi. 

Você pode rever o vídeo na TV 
Câmara Taubaté pelo canal 4.2, 
Claro TV canal 4, site, Youtube e 
Facebook @tvctaubate.

Público que acompanhou a solenidade na galeria
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O vereador Paulo Miranda falou 
sobre a prisão de uma jovem que 
portava uma arma na bolsa e es-
tava em uma adega na Estiva.

Uma menina de 24 anos por-
tando um [revólver] calibre 38, 
dentro daquela bolsinha linda 
verde dela, e desfilando lá na 
adega. E não é a primeira vez. É 
o terceiro homicídio que tem lá, 
duas tentativas, quatro portes 
de arma, a sorte é que a po-
lícia está chegando junto. Quem 
pegou foi a câmera do COI, e a 
polícia foi lá e fez a prisão dessa 
menina. A gente está correndo 
atrás para tentar que o Minis-
tério Público intervenha.

Pichação
Miranda comentou sobre as 

frequentes pichações que estão 
acontecendo no prédio da Se-
cretaria de Segurança. “Vamos 
ter que contratar um pintor para 
deixar de plantão lá, porque os 
caras picham, o pintor vai lá e 
pinta, os caras picham, o pintor 
vai lá e pinta...”

Ecoterapia
Ele informou que a fi la da eco-

terapia foi zerada com a chegada 
de uma nova égua para auxi-
liar no tratamento das crianças, 
além de um cavalo que já havia.

Futebol
Paulo Miranda fez críticas 

sobre o uso da personagem “grá-
vida de Taubaté” pelo Esporte 
Clube Taubaté em campo. “Foi 
uma brincadeira de muito mau 
gosto”, opinou.

O vereador Neneca Luiz Hen-
rique falou sobre as melhorias 
que foram feitas na Estratégia de 
Saúde da Família (ESF) da Vila São 
José, por meio de emendas impo-
sitivas parlamentares.

Quando elas (emendas) são 
executadas, a população só 
vem a agradecer não só a este 
vereador, mas também ao Exe-
cutivo. Andei, fiscalizei, e hoje é 
realidade. Porta, computadores, 
ar-condicionado, pintura, ma-
nutenção. Da mesma forma que 
a Vila São José hoje foi contem-
plada, nós estamos no Pamo 
Jardim Rosa, conversando para 
tentar também trazer uma ben-
feitoria lá. Da mesma forma que 

eu peço, também tenho a hu-
mildade de agradecer ao se-
cretário de saúde, que en-
tendeu a importância.

Reconhecimento 
Neneca destacou a comemo-

ração de dez anos da Creche 
Irmã Bernadete, cujo nome foi 
atribuído por projeto de lei apre-
sentado por ele. 

“Com todo respeito, é uma das 
melhores creches de Taubaté, 
é uma creche muito moderna, 
muito bem localizada, e passam 
muitas crianças lá que são bem 
atendidas”, afi rmou.

O vereador destacou ainda as 
obras na estrada do Graminha e 
parabenizou o diretor de obras, 
Carlão, pelas melhorias no local.

MDB

PAULO MIRANDA

PDT

NENECA LUIZ HENRIQUE

125ª sessão ordinária
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O vereador Serginho chamou 
atenção para a quantidade de 
buracos no asfalto em diversos 
pontos do Jardim Rezende, dos 
quais mostrou fotos. Citou a rua 
Alcídia Pereira do Nascimento e a 
avenida José Getúlio Monteiro.

O Jardim Rezende agora é só 
cratera. Na rua Alcides Pereira 
do Nascimento, na sexta-feira 
(1º de março) abriu esse buraco 
aí, é o esgoto. Na segunda-
-feira, 4, a equipe da Sabesp já 
passou por lá. A poucos metros 
daí (na avenida Getúlio José), 
uma abertura de um buraco no 
dia 22 de dezembro. A equipe 
da Sabesp está realizando o 
serviço, colocou as britas, agora 

tem a compactação e depois 
vem a massa asfáltica. As 
equipes da Prefeitura muito 
competentes, equipe da ga-
leria fazendo o serviço. Esse 
era um pequeno buraco que 
se transformou agora nos úl-
timos meses, com as fortes 
chuvas, e acabou acumu-
lando muita água.

Vila Aparecida
Serginho solicitou a limpeza 

da praça Nossa Senhora Apare-
cida, na Vila Aparecida. Lem-
brou que o local foi limpo pela 
Prefeitura cerca de 20 dias atrás, 
mas os moradores depositaram 
lixo novamente. 

O vereador Rodson Lima Bobi 
falou sobre a entrega das escri-
turas e titularização de casas dos 
conjuntos habitacionais Tancredo 
Neves I e II, na região do Parque 
Três Marias. A cerimônia foi reali-
zada pela Prefeitura no dia 2.

Graças a Deus, os moradores do 
Parque Três Marias, ali próximo 
do Terra Nova, podem bater no 
peito e falar assim: ‘olha, essa 
residência pertence a minha fa-
mília, essa residência vai ficar 
de herança para os meus netos, 
para os meus bisnetos e, agora 
sim, eu tenho a certeza de co-
locar a minha cabeça no traves-
seiro, dormir tranquilo, que eu 
não corro o risco de perder essa 

casa.’ A política, quando é feita 
com a intenção de defender a 
população, o resultado é esse. 

História
O vereador lembrou que, em 

2017, destinou emenda parla-
mentar para que fosse feito o 
georreferenciamento da região, 
procedimento necessário para a 
defi nição dos tamanhos das pro-
priedades, que faz parte do pro-
cesso de regularização.

Música
Bobi falou também sobre a 

aprovação da moção de aplausos 
de sua autoria à banda Black 
Jack, de Taubaté, “pela  men-
sagem que vem levando a toda a 
sociedade por meio de sua arte, 
sua música.”

Progressistas

SERGINHO

PSDB

RODSON LIMA BOBI

125ª sessão ordinária
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O vereador Jessé Silva co-
mentou sobre a chegada de novos 
agentes da Defesa Civil e também 
sobre o curso preparatório ofere-
cido aos novos servidores. 

É um avanço, a Defesa Civil é 
um órgão muito respeitado, 
que tem uma crença muito alta 
pelos moradores e, de uma 
forma geral, em todo o país. São 
agentes que se dedicam a sal-
vamentos, à prevenção, e a Pre-
feitura está de parabéns por en-
tender [a importância] desse 
preparo que eles vão ter nos 
primeiros 30 dias. Com certeza, 
quando forem acionados, irão 
com muito mais confiança, e 

tenho acompanhado todo o 
trabalho que está sendo feito, 
questão de estrutura, equi-
pamentos adequados, isso 
mostra a responsabilidade do 
Executivo para poder atender 
melhor a população.

Igreja
Jessé esteve na celebração 

de chegada do pastor Marcelo 
Aguiar no Ministério ADVEC. 
“Que o senhor possa sempre 
fazer esse trabalho tão belo 
através da sua congregação na 
Vila Aparecida, de evangelismo, 
de acolhimento aos moradores 
e vizinhos”, disse, mencionando 
a participação do presidente da 
Câmara, Alberto Barreto, no 
evento religioso.

Após a audiência que debateu 
o projeto do Plano Municipal pela 
Primeira Infância, o vereador Al-
berto Barreto apresentou algumas 
sugestões referentes à luta contra 
o aborto.

Nós discutimos aqui o Plano 
de Primeira Infância, e um dos 
questionamentos do requeri-
mento que eu coloquei hoje é 
que eu não vi nenhum plano 
falando da questão de qual 
trabalho vai ser feito para de-
fender aquele bebê, que está 
na barriga, do aborto. Não tem 
política pública nenhuma nesse 
sentido, né? De convencer 
as mulheres a não praticar o 
aborto. É importante, eu quero 

isso no Plano de Primeira In-
fância, a defesa da vida e 
contra o aborto, e também a 
proteção das crianças contra 
a doutrinação ideológica nas 
escolas. Isso a gente precisa 
também encontrar ali no 
nosso Plano. 

Solicitações
O parlamentar listou alguns 

requerimentos que pedem me-
lhorias, como limpeza e corte 
de mato em alguns bairros e 
mais acessibilidade na escola do 
bairro São Judas Tadeu. 

Alberto Barreto também co-
brou mais abordagem social 
para lidar com as pessoas em si-
tuação de rua. 

PL

JESSÉ SILVA

PRTB

ALBERTO BARRETO

125ª sessão ordinária
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O vereador Moises Pirulito es-
teve na Unidade de Pronto Atendi-
mento (UPA) Central e relatou que 
os pacientes estavam esperando 
até 13 horas pelo médico.

Vocês viram aí, 13 horas espe-
rando, isso é lastimável. Então, 
quando o Pirulito vai fiscalizar 
lá no PS Central, numa UPA, eu 
tenho todo respeito, carinho e 
educação com os médicos, en-
fermeiros, com os profissionais 
da saúde. Mas uma coisa que a 
gente não admite é um plantão 
de 12 horas, que se entra às 19h, 
quando dá 22h, 23h, o médico 
indo pro conforto. Aí fica difícil. 
Agora, se fosse um plantão de 

24 horas, o médico estivesse 
trabalhando e tivesse no ho-
rário de conforto, tranquilo, 
eu ia até pegar mal se alguém 
fosse lá incomodar o doutor 
de descansar um pouquinho, 
porque ninguém é de ferro.

R$6 milhões
Pirulito falou que, desde que 

assumiu o mandato como ve-
reador, já conseguiu recursos 
de R$6 milhões para Taubaté, 
por meio de emendas parla-
mentares. Ele mostrou vídeo 
em que o deputado federal An-
tônio Carlos anuncia recursos 
de R$2,5 milhões para a área da 
saúde, valor que deverá entrar 
no caixa da Prefeitura até junho.

O vereador João Henrique Den-
tinho destacou a quarta audiência 
pública realizada na Câmara de 
Taubaté sobre doenças raras e 
apontou os avanços alcançados 
desde a primeira edição.

A cada audiência pública, cada 
vez mais pessoas nos pro-
curam no Instagram, não só 
de Taubaté, como da região. 
Então, eu acho que essa movi-
mentação sobre doenças raras 
é crescente. O motivo de toda 
a grandeza de Taubaté sendo 
levada para o mundo inteiro, 
sendo levada para o Brasil in-
teiro, é a Casa Nossa Senhora 
dos Raros, uma luta imensa do 
padre Marlon, um herói de tudo 

o que está fazendo. Preci-
samos estreitar a Casa Nossa 
Senhora dos Raros com a Me-
dicina da Unitau, para que lá 
os estudantes possam fazer 
residência, porque doenças 
raras não se ensinam em fa-
culdade, não se aprendem 
nos livros, é vivência.

Regularização
O vereador Dentinho parti-

cipou da cerimônia de entrega 
de escrituras aos moradores dos 
conjuntos habitacionais Tan-
credo Neves I e II, na região do 
Parque Três Marias, no dia 2. 
“Depois de anos e anos, a Pre-
feitura está entregando, e a pro-
messa sendo cumprida.”

PL

MOISES PIRULITO

União

JOÃO HENRIQUE DENTINHO

125ª sessão ordinária
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ATOS OFICIAIS Consulte a ordem do dia no 
Câmara Sem Papel

Sessão

126ª SESSÃO ORDINÁRIA 126ª SESSÃO ORDINÁRIA 
12.3.202412.3.2024

16 horas

EXPEDIENTE
Tribuna Livre
1º Orador: Afonso Joaquim dos Santos 
Neto
Assunto: TAC sobre proibição das 
carroças.

2º Orador: Jacira Carlos dos Santos
Assunto: Defesa dos carroceiros

Leitura e votação da ata da sessão 
anterior.
Leitura de documentos procedentes 
do Poder Executivo e de outras origens 
e de proposições apresentadas pelos 
Vereadores.
Discussão e votação de proposições em 
destaque.

ORDEM DO DIA

ITEM 1
Discussão e votação única do veto total 
ao Projeto de Lei Ordinária nº 70/2022, de 
autoria da Vereadora Talita Cadeirante, 
que dispõe sobre a divulgação no sítio 
de internet da Prefeitura Municipal das 
informações referentes às autorizações 
para supressões de árvores no Município 
de Taubaté.

ITEM 2
Discussão e votação única do veto total 
ao Projeto de Lei Ordinária nº 187/2022, 
de autoria do Vereador Boanerge, que 
inclui no Calendário Oficial de Datas e 
Eventos do município de Taubaté o Dia 
da Apraxia de Fala na Infância (AFI).

ITEM 3
Discussão e votação única do veto total 
ao Projeto de Lei Ordinária nº 74/2023, 
de autoria das Vereadoras Talita Cadei-
rante, Elisa Representa Taubaté e Vivi da 

Rádio, que inclui no Calendário Oficial de 
Datas e Eventos do Município de Taubaté 
o mês “Maio Furta-cor”, para promoção 
da saúde mental materna.

ITEM 4
Discussão e votação única do veto total 
ao Projeto de Lei Ordinária nº 128/2023, 
de autoria do Vereador Diego Fonseca, 
que inclui no Calendário Oficial de Datas 
e Eventos do Município de Taubaté o Con-
gresso CIBET, da Confederação de Irmãs 
Beneficentes Evangélicas de Taubaté.

ITEM 5
Discussão e votação única do veto 
parcial ao Projeto de Lei Complementar 
nº 23/2023, de autoria do Prefeito Muni-
cipal, que dispõe sobre o Plano de Car-
reira e Remuneração do Quadro do Ma-
gistério da Educação Pública Municipal 
de Taubaté.

ITEM 6
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 84/2023, de autoria do Ve-
reador Diego Fonseca, que institui o 
Portal TEA no âmbito do Município de 
Taubaté e dá outras providências.

ITEM 7
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 118/2023, de autoria do Ve-
reador Professor Edson, que denomina 
Praça Padre Arcemírio Leôncio Carvalho.

ITEM 8
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 146/2023, de autoria do Ve-
reador  Jessé Silva, que denomina Pas-
sarela Antenor Amaro dos Santos. 
– Há uma emenda.

PALAVRA DOS VEREADORES
Nunes Coelho, Republicanos
Paulo Miranda, MDB
Professor Edson, PSD
Richardson da Padaria, União
Rodson Lima Bobi, PSDB
Serginho, Progressistas
Talita Cadeirante, PSB

Vivi da Rádio, Republicanos
Adriano Coletor Tigrão, Cidadania
Alberto Barreto, PRTB
Boanerge, PTB
Diego Fonseca, PSDB
Douglas Carbonne, Republicanos
Elisa Representa Taubaté, Cidadania
Jessé Silva, PL
João Henrique Dentinho, União
Marcelo Macedo, MDB
Moises Pirulito, PL
Neneca Luiz Henrique, PDT

Plenário Jaurés Guisard, 8 de março de 
2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

Audiência

FESTIVAL MAZZAROPIFESTIVAL MAZZAROPI

Comunicamos que no dia 14 de março, 
quinta-feira, às 14h00, na sede da 
Câmara Municipal, será realizada, por 
meio do requerimento nº 3172/2023, de 
autoria do vereador Professor Edson, Au-
diência Pública para debater sobre o Fes-
tival Mazzaropi.
Taubaté, 06 de março de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente 

INFRAÇÕES E SANÇÕES INFRAÇÕES E SANÇÕES 
RELACIONADAS AO MEIO AMBIENTERELACIONADAS AO MEIO AMBIENTE

Comunicamos que no dia 15 de março, 
sexta-feira, às 09h00, na sede da Câmara 
Municipal, será realizada, por meio do re-
querimento nº 393/2024, de minha au-
toria e dos vereadores Marcelo Macedo e 
João Henrique Dentinho, Audiência Pú-
blica para debater sobre o PLO 38/2023, 
que dispõe sobre as infrações e sanções 
administrativas relacionadas ao meio 
ambiente, estabelece o processo ad-
ministrativo municipal para apuração 
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Câmara Sem Papel

Convocação

destas infrações e dá outras providências.
Taubaté, 06 de março de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

PRÓ-REITOR DE ADMINISTRAÇÃOPRÓ-REITOR DE ADMINISTRAÇÃO

Comunicamos que no dia 13 de março, 
quarta-feira, às 09h00, estará presente 
na sede da Câmara Municipal, o Pró-
-reitor de Administração da UNITAU, Prof. 
Dr. Renato Rocha, para prestar esclareci-
mentos sobre a falta de manutenção dos 
prédios da Comunicação Social, Infor-
mática e antigo Pão de Açúcar, e sobre 
o Campus de Medicina da UNITAU loca-
lizado na cidade de Caraguatatuba.

Taubaté, 06 de março de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente 

Licitação

EXTRATO DE TERMO ADITIVOEXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo: 2387/2022.
Modalidade: Dispensa de Licitação nº 
73/2022.
Contratante: CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ.
Contratada: REP - ACESSO COMÉRCIO E 
SERVICOS LTDA.
Objeto: Prestação de serviços de manu-
tenção mensal preventiva e corretiva nas 
catracas, leitores de cartão, coletores de 
dados e relógio de ponto.
Justificativa: Alteração dos responsáveis 
pela fiscalização e gestão do contrato, em 
atendimento ao art. 117 da Lei Federal nº 
14.133/2021 e ao art. 14 do Ato da Mesa 
nº 14/2023.

EXTRATO DE TERMO ADITIVOEXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo: 4643/2021.
Modalidade: Dispensa de Licitação nº 
143/2021.
Contratante: CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ.
Contratada: ELEVADORES VILLARTA S.A.
Objeto: Prestação de serviços de manu-
tenção preventiva e corretiva de plata-
formas elevatórias.
Justificativa: Alteração dos responsáveis 
pela fiscalização e gestão do contrato, em 
atendimento ao art. 117 da Lei Federal nº 
14.133/2021 e ao art. 14 do Ato da Mesa 
nº 14/2023. 

EXTRATO DE CONTRATOEXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO: nº. 445/2024
MODALIDADE: Dispensa de Licitação nº 
04/2024 (Lei Federal nº 14.133/2021)
Contratante: CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ
Contratada: J A R FERREIRA JUNIOR 
TAUBATE ME
Objeto: Contratação de empresa para 
o fornecimento de diplomas para 
homenagens.
Valor Total: R$ 11.694,64 (onze mil seis-
centos e noventa e quatro reais e ses-
senta e quatro centavos).
Prazo: Doze meses a partir de 06 de 
março de 2024
Dotação Orçamentária: 3.3.90.30.15 – Ma-
terial para Festividades e Homenagens

EXTRATO DE TERMO ADITIVOEXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo: nº. 2173/2021
Modalidade: Pregão nº. 05/2021
Contratante: CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ.
Contratada: RF ENGENHARIA EM RADIO-
DIFUSÃO LTDA-ME.
Objeto: Prestação de serviços de en-
genharia com especialidade em 
telecomunicação.
Justificativa: Alteração dos responsáveis 
pela fiscalização e gestão do contrato em 
atendimento ao art. 117 da Lei Federal nº 

14.133/2021 e ao art. 14 do Ato da Mesa 
nº 14/2023.
Vigência: efeitos retroativos a partir de 1º 
de janeiro de 2024.

Requerimento

SÚMULA E RESPOSTA

Requerimento N° 3179/2023
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal, que determine à secretaria respon-
sável informações sobre as emendas da 
Missão Sede Santos referente ao Hospital 
dos Raros este ano.

Of. nº 79/2024
Seguem anexas as informações pres-
tadas pela Área de Planejamento Estra-
tégico acerca da emenda impositiva des-
tinada ao Hospital dos Raros da Missão 
Sede Santos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine junto as secretarias com-
petentes que seja realizado com urgência 
a limpeza e roçagem em todos os ter-
renos onde ficam as torres de energia do 
Município.

Of. nº 205/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que as concessionárias serão no-
tificadas para manutenção/conservação 
das áreas.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 2/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine às secretarias municipais 
competentes para que seja realizada com 
urgência a limpeza e roçagem em toda a 
extensão do bairro Morada dos Nobres.
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ATOS OFICIAIS Consulte a ordem do dia no 
Câmara Sem Papel

Portaria

PORTARIA N.º 27/2024PORTARIA N.º 27/2024

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:

Art. 1º CONCEDER progressão por mérito 
aos servidores abaixo relacionados, nos 
termos do artigo 38, incisos I a IV, da 
Lei Complementar nº 401, de 22 de de-
zembro de 2016, conforme Processo nº 
893/2024: 

 
 
 
 
 
 
 

PORTARIA N.º 27/2024 
 

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO 
DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC---------------------------------------------------------- 
 
 
RESOLVE: 

Art. 1º CONCEDER progressão por mérito aos servidores abaixo 
relacionados, nos termos do artigo 38, incisos I a IV, da Lei Complementar nº 401, de 22 de 
dezembro de 2016, conforme Processo nº 893/2024: 
 

NOME CARGO PADRÃO 
ATUAL 

NOVO 
PADRÃO 

Data de  
cumprimento 
dos requisitos 

Carlos Roberto dos Santos Segurança Legislativo V-C V-D 01/03/2024 
Edmir Domingos dos Santos Segurança Legislativo V-C V-D 01/03/2024 
Elizethe Silva Gomes Técnico Leg. de Administração IX-C IX-D 01/03/2024 
Keni Rogers Pereira Técnico Leg. de Administração IX-C IX-D 01/03/2024 
Luiza Mitiko Tashima Analista Leg. de Informática NS-X-C NS-X-D 01/03/2024 
Maria Suely Gomes de Castro Analista Leg. de Administração NS-XI-C NS-XI-D 01/03/2024 
Rúbio Cesar Cantuaria dos Santos Motorista Legislativo VII-C VII-D 01/03/2024 
Sandro Luiz de Abreu Ferreira Técnico Leg. de Administração IX-C IX-D 01/03/2024 
Virgínia Lúcia Gonçalves Consultor Legislativo NS-XIII-C NS-XIII-D 01/03/2024 

 
Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação e seus efeitos 

retroagem a data em que o servidor cumpriu os requisitos legais. 

REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE. 
 

Câmara Municipal de Taubaté, 07 de março de 2024. 

A MESA DA CÂMARA 

Vereador José Alberto Barreto da Costa 
Presidente  

 
   Vereadora Viviane Marcele de Aquino                                   Vereador José Adálcio Nunes Coelho 
                   1ª Vice-presidente                                                                        2º Vice-presidente 
 
Vereadora Elisa de Oliveira Coelho Manoel                   Vereador João Henrique de Moraes Ramos 
                       1ª Secretária                                                                                  2º Secretário 
 

REGISTRADA NA DIRETORIA DE RECURSOS HUMANOS DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ, AOS SETE DIAS DO MÊS DE MARÇO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO----------- 

João Luiz Costa Gomes 
Diretor-Geral 

 

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na 
data de sua publicação e seus efeitos 
retroagem a data em que o servidor 
cumpriu os requisitos legais.

REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 07 de 
março de 2024.

A MESA DA CÂMARA

PORTARIA N.º 28/2024PORTARIA N.º 28/2024

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
I - Designar os servidores João Luiz 
Costa Gomes, Ricardo Rodrigo Alves dos 
Santos, Elizethe Silva Gomes, Ismael Gui-
marães da Silva, Luís Henrique Maduro 
da Silva, Plinio dos Santos Junior, Júlio 
César Zacarias da Rocha, Lucas Lewin, 
Airton Dorival da Silva, Mario Celso 
Gonçalves, Natalha Moreira Medeiros 
dos Santos, Valdemir Carlos Rodrigues 

Junior, Keni Rogers Pereira, Paulo Sérgio 
de Andrade e Larissa de Paula da Cruz 
Socuta para atuarem como Fiscais de 
Contratos, nos termos da Lei Comple-
mentar nº 401/2016 e da Lei Federal nº 
14.133/2021.
II - Revogar a Portaria nº 25/2024.
III - Esta Portaria entra em vigor na data 
de sua publicação.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 08 de 
março de 2024.

A MESA DA CÂMARA

Of. nº 205/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação de limpeza será inserida 
em sua programação de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 3/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine às secretarias compe-
tentes para que seja realizada com ur-
gência a limpeza e roçagem em toda a ex-
tensão do bairro Hípica Pinheiro.

Of. nº 205/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação de limpeza será inserida 
em sua programação de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 4/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine às secretarias compe-
tentes que realizem com urgência a 
limpeza e roçagem em toda a extensão 
das calçadas do bairro Cidade Jardim.

Of. nº 205/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação de limpeza será inserida 
em sua programação de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 5/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Prefeito Municipal que de-
termine às secretarias competentes 
para que seja realizada com urgência a 
limpeza e roçagem em toda a extensão 
do bairro Jardim do Lago em especial o 
sistema de lazer Danilo Schinberger.

Of. nº 205/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação de limpeza será inserida 
em sua programação de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 6/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine às secretarias compe-
tentes que realizem a limpeza em toda 
extensão do bairro Jardim América.

Of. nº 205/2024
A Secretaria Municipal de Serviços Pú-
blicos informa que a solicitação de 
limpeza será inserida em sua progra-
mação de serviços.
Prefeito Municipal
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